



いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り 第46号

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」） 東川登小 HomePage

令和4年3月3日（木） 文責：校長 橋本 良子

6年生ありがとう集会

2月25日（金）に、6年生ありがとう集会を行いました。どの学年も6年生への感謝の気持ちがこもった見ごたえのある出し物で盛り上げてくれました。体育館では、間隔をあけて座るために前半と後半で学年を入れ替えて発表をしました。教室ではリモートで見ることができて、ゲームも全員が一緒に参加できるような工夫があり、素晴らしい集会になりました。6年生は、希望と寂しさが入り混じった気持ちかもしれませんが、1年生から5年生までの感謝の気持ちをしっかり感じて、これから始まる新しい生活のエネルギーに変えることができたことと思います。次は在校生が、ががっちりと引き継いでくれることが確信できた1日でした。保護者の皆様には、来校いただくことができずにご自宅での動画視聴となり、申し訳ありませんでした。



1年生「ゆめをかなえて6年生」



2年生「はばたけ6年生 ツバメののって」



3年生「メイクユーハッピー～みんなにパワーをとどけます～」



4年生「トライトライトライ おそれずまよわずやってみよう」



5年生「威風堂々」



6年生「大好き 東川登町」

6年生からバトンタッチ 新メンバーでスタート

2月24日（木）の委員会活動から、新しく3年生も加わり、来年度へ向けて新メンバーでの活動が発足しています。これは、新年度に自分たちだけで放送や給食などの学校生活のお世話がスムーズにできるように、今の時期に委員会活動の新編成を行っています。新メンバーでの活動時は、6年生が下級生のそばで優しく教えてくれている光景をたくさん見ることができています。3年生もはりきって学校全体の仕事を頑張っています。6年生が卒業するまでには、仕事をしっかりと覚えてくれるものと思います。



【-2℃の朝みんなそろってあいさつ運動】



【はっきりとした声で給食の身だしなみ点検】



【霧の朝の国旗・校旗あげ当番】

お詫びと訂正

第45号の「卒業プロジェクト」の記事の中に「区長代理の松原様」とありましたが、正しくは「区長代理の松岡様」の間違いでした。お詫びして訂正します。